

Im aktuellen BYU-Ranking schneidet das Doktorandenprogramm im Bereich Controlling/Management Accounting an der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät der Georg-August-Universität Göttingen auf Platz 1 in Deutschland und Platz 4 in Europa ab.

Das BYU-Ranking, das jährlich von Scott L. Summers und David A. Wood von der US-amerikanischen Brigham Young University erarbeitet wird, bezieht sich auf die Anzahl der wissenschaftlichen Veröffentlichungen in den 12 wichtigsten internationalen Accounting Journals innerhalb der ersten sechs Jahre nach Abschluss der Promotion. Die Qualität eines Doktorandenprogramms wird demnach an der Anzahl der Beiträge seiner Absolvent*innen in den ausgewählten wissenschaftlichen Zeitschriften im Vergleichszeitraum gemessen.

In the current BYU ranking, the doctoral programme in Controlling/Management/Accounting at the Faculty of Business and Economics at the Georg-August-Universität Göttingen is ranked first in Germany and fourth in Europe.

The BYU ranking, which is compiled annually by Scott L. Summers and David A. Wood from Brigham Young University in the USA, refers to the number of scientific publications in the 12 most important international accounting journals within the first six years after completing the doctorate. The quality of a doctoral programme is therefore measured by the number of articles published by its graduates in the selected scientific journals during the comparison period.